



AGRICULTURA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



IMIPAS
INSTITUTO MEXICANO
DE INVESTIGACIÓN EN PESCA
Y ACUACULTURA SUSTENTABLES

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

El Instituto Mexicano de Investigación en Pesca y Acuacultura Sustentables (IMIPAS), con domicilio en Avenida México número 190, col. Del Carmen, demarcación territorial Coyoacán, C.P 04100, CDMX, es el responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione y que son utilizados para dar atención a las solicitudes de acceso a la información, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO) y demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales recabados y obtenidos, serán almacenados en los registros de la Red Nacional de Información e Investigación en Pesca y Acuacultura (RNIIPA), administrado por el Coordinador de Información de la Red y el tratamiento tiene como finalidad obtener las estadísticas de los proyectos prioritarios para el sector, así como las especies de interés por región de la RNIIPA. Al no tratarse de un trámite o servicio proporcionado por el Instituto Nacional de Pesca y Acuacultura, sino la presentación de manifestaciones, promociones o escritos particulares, los datos personales que se reciben son los que el propio usuario proporciona y podrían contener datos sensibles. Para tales efectos, se podrá registrar la información siguiente: Nombre completo; Correo electrónico particular; Estado de procedencia y Ocupación.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información debidamente fundados y motivados de una autoridad competente.

El tratamiento de los datos señalados se realiza conforme a lo establecido en los artículos: 45 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; 17, 22, 85, 86 y demás relativos y aplicables de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; 61 de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública y 27 del Estatuto Orgánico de este sujeto obligado.

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia, ubicada en Avenida México número 190, Colonia Del Carmen, Coyoacán, Ciudad de México, CP. 04100, CDMX, México; al correo electrónico unidad.transparencia@imipas.gob.mx o en su caso, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia, o bien, se hace de su conocimiento que los procedimientos para ejercer los derechos ARCO son los previstos en el Título Tercero, Capítulos I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados. (disponible en la liga <https://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LGPDPPSO.pdf>)

Finalmente, se informa que, el presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas, por lo que nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que se realicen a través del sitio electrónico institucional <https://www.gob.mx/imipas>.

Para cualquier duda y/o aclaración al respecto, se hace de su conocimiento el número telefónico: 55 38 71 95 00, extensión 55086.

